



Las ediles Juani Rubio (Educación) y Marta Labrador (Obras) en la pista deportiva del Miguel Hernández. EÑE

Santa Marta mejora las pistas exteriores del Miguel Hernández

● La actuación ha supuesto al Consistorio una inversión de un total de **2.049 euros**

● Uno de los campos de juego tenía fisuras debido al crecimiento de las raíces de un árbol

● El colegio se prepara ya para acoger el XIX Torneo de Baloncesto Ciudad de Santa Marta

EÑE

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha acometido la reparación de una de las pistas exteriores del Colegio Miguel Hernández. Concretamente, la estructura presentaba fisuras en el hormigón provocadas por el crecimiento de las raíces de uno de los árboles que se encuentra más próximo a las instalaciones deportivas.

En concreto, el arreglo se ha ejecutado en una superficie de dieciocho metros cuadrados, donde se ha desmantelado el hormigón que presentaba daños y se ha llevado a cabo

la extensión de una nueva capa de veinte centímetros. Una actuación que ha supuesto una inversión total para el Consistorio transtomesino de 2.049 euros.

“Estamos siempre pendientes de las dotaciones que se encuentran en los centros educativos porque para nosotros es muy importante garantizar la seguridad de los niños. Esta zona exterior donde se encuentran las pistas deportivas está más expuesta al deterioro ya no solo por el clima, sino también por la proximidad de vegetación y árboles que acaban quebrando el pavimento además

del uso continuado de los niños”, explicó Marta Labrador, concejal de Obras del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes.

Además, el XIX Torneo de Baloncesto Ciudad de Santa Marta se celebrará a finales de este mes de mayo en el municipio, concentrándose muchos de los partidos en las dotaciones deportivas del Colegio Miguel Hernández, por lo que esta mejora servirá como alivio a los participantes en este importante evento deportivo que se celebra cada año en la localidad de Santa Marta de Tormes.

Jornada de puertas abiertas en Carbajosa en la apertura de sus piscinas

● Será el próximo **13 de junio**, de manera gratuita, a partir de las **15:00 horas**

EÑE

Carbajosa de la Sagrada—El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada inaugurará la temporada de baño el viernes 13 de junio, con una jornada de puertas abiertas que permitirá a todos los vecinos disfrutar gratuitamente de las piscinas municipales a partir de las 15:00 horas. Esta iniciativa, ya consolidada en el calendario veraniego del municipio, busca fomentar la convivencia vecinal y ofrecer un primer contacto con las instalaciones tras el periodo invernal.

Como es habitual, el Consistorio está realizando ya la puesta a punto de las instalaciones y en los próximos días se procederá al llenado de los vasos. Los trabajos de mantenimiento incluyen la revisión del sistema de depuración, la-

bores de limpieza general, adecuación de las zonas verdes y comprobación de las medidas de seguridad para garantizar que las piscinas se encuentren en óptimas condiciones para su uso.

Las tarifas de acceso y abonos se mantienen sin cambios respecto al año anterior. Los interesados pueden solicitar sus abonos en la página web del Ayuntamiento, <https://piscinas.carbajosadelasagrada.es>, o directamente en la Casa de Cultura en horario de 9:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 20:00 horas. La estabilidad en los precios pretende facilitar el acceso a todos los vecinos, especialmente a las familias.

Además, está previsto que durante la temporada se organicen diversas actividades lúdicas y deportivas en el recinto, tales como cursos de natación y otras actividades para todos los públicos. Estas propuestas complementarán el uso de las piscinas, convirtiéndolas en un punto de encuentro activo y dinámico para la población durante el verano.



Taller de defensa personal en Santa Marta

El centro de actividades de Santa Marta de Tormes acogió un taller de defensa en el que los participantes aprendieron técnicas y tácticas que les puedan servir en algún momento de apuro. La actividad fue organizada y coordinada por la Asociación Tercio de Salamanca. EÑE

La Sala Tragaluz de Santa Marta acoge la muestra 'El juego de los posibles'

● Se trata de una serie de obras de la artista **Manuela Cristóvão**, visitable hasta el día 31

Santa Marta de Tormes—Desde hoy, la Sala Municipal de Exposiciones Tragaluz alberga la muestra El Juego de los posibles, de la artista Manuela Cristóvão, centrada en el papel como soporte principal. La ex-

posición fue presentada ayer por el concejal de Turismo, Juan Carlos Bueno, acompañado por la artista y la comisaria, Isabel Carralero.

La muestra que propone la artista en esta sala municipal es la continuidad de proyectos que viene desarrollando como temática y como técnicas para la construcción de las obras y su instalación en este espacio. “Las memorias son tratadas como mapas o cartografías de la vida sobre hojas de papel superpuestas



Imagen tomada durante la inauguración de la muestra en Santa Marta. EÑE

que muestran dibujos, apuntamientos o notas, mapas en superposición, en repetición, en transparencias de líneas, de luz, de diferentes papeles o tejidos, pegados o cosidos. Se crea una conexión entre la naturaleza, el paisaje, la escritura o marcas que los conectan entre sí” explicó la artista.

El concejal destacó que “esta es la exposición número 22 desde la apertura de la sala”, y animó a vecinos y visitantes a “conocer también otros espacios culturales del municipio como los museos de la Moto Histórica, del Grabado y el nuevo espacio dedicado a Agustín Casillas”.

La exposición podrá visitarse hasta el 31 de agosto en el Edificio Sociocultural, en horario de mañana y por la tarde con cita previa a través del 923 200 005. EÑE